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近日，伊通消防、民政、
市场监管等部门深入全县养
老机构开展消防专项检
查。检查中，联合检查组先
后来到河源镇社会福利中
心、营城子社会福利服务中
心和爱心养老院等场所，重
点对各场所的消防器材是
否完好、疏散通道是否堵

塞、安全出口是否锁闭、是
否存在违规用火用电、是否
存在私拉乱接电器线路情
况，工作人员是否掌握初期
火灾扑救和组织老人安全
疏散逃生技能，并对存在的
安全隐患提出整改意见，为
入住老人营造安全、舒适、温
暖的环境。 /高鸿

伊通多部门对全县养老机构
开展消防专项检查

近日，伊通县各社会单
位以LED形式将宣传标语

“全覆盖”，号召辖区群众提
升消防安全意识。伊通消
防救援大队坚持以人为本，
要求辖区社会单位以向各
界传播消防安全知识为己
任，创新宣传形式，丰富宣
传内容，沿街商场、酒店、学

校、医院、车站等单位要利
用地理优势，利用已有的
LED电子显示屏集中滚动
显示消防安全宣传标语，吸
引群众对消防安全特别是
火灾预防的普遍关注。这
些标语贴近群众、贴近生活、
通俗易懂，成为全县人民的

“流动课堂”。 /高鸿

伊通消防宣传标语全覆盖
为消防宣传月助力添彩

近日，伊通消防救援大
队应邀为伊通县文体局进行
消防安全知识培训。培训会
上，消防监督员重点讲解了
如何开展行业消防安全管
理、日常消防安全检查和火
灾隐患整改工作，对行业部
门消防安全工作的特点、重
点，以及如何预防火灾、逃生

自救常识、火灾隐患查找等
多方面进行详细讲解，并结
合近期典型火灾案例深入分
析火灾的发生发展过程，使
其充分认识到火灾的危险
性，警醒行业部门全面做好
消防安全管理，提高职工群
众的防火意识和自防自救能
力。 /高鸿

伊通消防救援大队为文体局执法人员
开展消防安全知识培训

近日，伊通消防救援
大队组织全体指战员开展

“红门助学”捐款活动, 全
体指战员纷纷慷慨解囊，
小小募捐箱中饱含了全体
指战员对贫困学生的浓厚
情谊和高尚情怀。捐款仪
式上，教导员吴井林简要
介绍了贫困生殷柳的情
况，号召全体消防员向家
庭贫困且品学兼优的学生
献出颗颗爱心。在党委成
员带头下，全体消防员迅

速行动，慷慨解囊，你200
元、我100元、他50元，以
实际行动帮助殷柳同学
渡过难关。“红门助学基
金”设立至今，该大队始
终牢记全心全意为人民
服务的宗旨，斗转星移，
许多指战员新旧更替，让
捐款助学“爱心接力棒”
一批又一批传递下来，树
立了消防救援队伍拥政
爱民良好形象。

/高鸿

伊通消防救援大队组织
第三轮“红门助学”捐款仪式

近日，伊通消防救援大
队联合县应急管理局、市监
局等部门深入烟花爆竹经
营储存场所开展消防安全
大检查。检查组先后来到
辖区烟花爆竹批发和经营
部、储存烟花爆竹场所等进
行消防安全检查，重点检查
各经营场所消防安全责任
制是否落实、仓库储存场所

是否设有醒目的危险品警
示标志、消防安全疏散通道
和安全出口是否畅通、消防
设施器材和配备是否齐全
有效等情况。对检查中发
现的问题，要求相关责任人
立即整改，并对场所负责人
讲解了烟花爆竹购买、销售、
燃放等安全常识和注意事
项。 /高鸿

伊通多部门走进烟花爆竹经营储存场所
开展消防安全大检查

近日，伊通消防救援大
队联合县旅游局对辖区旅
游景点进行消防安全大检
查。检查中，检查组对景区
内消防安全设施、消防器
材、消防组织、消防安全制
度、用火用电管理、景区附
近宾馆饭店的消防安全情
况，疏散通道的设置、疏散

楼梯、安全出口是否通畅等
情况进行了检查，同时就加
强单位“四个能力”建设，现
场对单位人员进行“手把
手”指导，切实有效提升了
单位员工检查火灾隐患、扑
救初期火灾的能力，确保安
全防护工作落实到位。

/高鸿

伊通消防救援大队联合县旅游局
开展旅游景点消防安全检查

长春市跨界国际教育文化传媒有限公司将开户许
可证遗失，证号为J2410020026002，声明作废。

声 明

一小区加装电梯已通过验收
“长春老旧小区加装电梯”续

近一段时间以来，长春老旧小区安装电梯一事受到了市
民极大的关注。近日，记者在对长春市朝阳区省委老干部局
宿舍和邮电小区进行踏查时发现，老旧小区安装电梯可能马
上就要变成现实了，这两个老旧小区的电梯安装工作已经在
紧锣密鼓地进行中。另外，朝阳区康平街与新华路交会处附
近一老旧居民楼的电梯也在加装当中，目前，三个小区加装
的电梯都接近尾声。

20日上午，居民陈先生拎
着一塑料袋鸡蛋从6楼的家中
走楼梯下来，双眼不住地盯着
已经加装完毕的电梯，他的心
里乐开了花儿，“再过两天，电
梯验收完毕，我就不用再走楼
梯了，又累又不方便！”

康平街与新华路交会处附
近这栋加装电梯的居民楼是供
该楼4单元和5单元居民使用
的。这栋居民楼很特殊，1楼
到4楼无居民居住，只有5、6、7
楼的12户居民在此居住。在
加装电梯之前，两个单元的居
民上下楼是十分不方便的，最
少的每天也要爬4层楼，5单元
居民需要上到一个缓台处，然
后才可以从单元门进入回家。

加装的电梯在 4 单元门
前，以前这里是一片空地，电梯
加装后进行装饰，电梯与居民
楼融为了一体，在外观上根本
看不出来这里加装了电梯。两
个单元的居民从电梯直接到5
楼，4单元的居民直接入户，5
单元需要走缓台，然后再入户，
的确是方便不少。

记者在现场看到，加装电
梯现场已经清场，蓝色的施工
围挡已然拆除，电梯公司的几
名工作人员正在用标准砝码对
电梯进行测试，测试其平衡系
数。该电梯公司的丁经理说，

“整个电梯已经加装完毕，这两
天就要验收，验收结束，居民就
能用上电梯了！”

长春市朝阳区邮电小区内加装的电梯应该是
这三个小区中最慢的一个，记者在现场看到，电梯
的主体框架已经基本结束，电梯附近停着一辆吊
车，电梯上，几名施工人员正在对电梯的过廊进行
安装，过廊已安装了5层。

现场施工负责人表示，该小区在加装电梯时
开始建设比较晚，因此进度要晚于其他两个小
区。现在，工人们正在抓紧建设电梯过廊，过廊完
毕以后就开始安装玻璃，“这些都不浪费时间，所
有的材料都是成品，很快的！”

“而且，我们的电梯也马上要进行验收，最迟
10月末，该小区的居民就可以坐上电梯！”该负责
人表示。 /城市晚报全媒体记者 陆续 报道 摄

“快了，快了，这回是真的快了，马上就能坐上电梯了……”长
春市朝阳区康平街与新华路交会处附近一加装电梯的老旧居民楼
内的陈先生高兴地说。

20日，城市晚报全媒体记者对长春市朝阳区省委老干部局宿
舍、邮电小区以及康平街与新华路交会处附近的小区加装电梯进
行踏查时，很多居民都表达了迫切要求坐上电梯的愿望。目前，3
个小区加装的电梯都处于验收阶段，其中，省委老干部局宿舍加装
的电梯已验收完毕。

康平街与新华路交会处小区：
电梯加装完毕今明两日验收

随后，记者来到了朝阳区
省委老干部局宿舍加装电梯的
现场，该小区的两部电梯已加
装完毕了，2楼到7楼过廊的玻
璃都已安装上，但楼宇门的玻
璃仍没有安装。10余工人正在
对电梯周边的小区路面进行平
整，这也是加装电梯收尾工作
的一部分。

现场负责人孙经理表示，

该小区加装的两部电梯已成功
通过了相关部门的验收，但由
于小区的路面还没有平整完
毕，现场显得有些乱，等路面平
整完好以后，居民就可以乘坐
电梯出行了。

“也就最近几天，收尾工作
就可以结束，小区居民就能坐
上新加装的电梯了！”孙经理表
示。

省委老干部局宿舍：
验收已结束正在平整小区路面

邮电小区:10月末电梯可加装完毕

康平街与新华路交会处小区，工人正在检查

省委老干部局宿舍，工人正在平整小区路面

邮电小区


